



福山市立加茂小学校
第4学年通信 No. 9
2025年（令和7年）
10月1日（水）

ご参観ありがとうございました

2学期が始まって、1ヶ月が経ち、暑さも少し和らいできました。子どもたちは、長い夏休みから気持ちを切り替えて、10月31日（金）に控えた音楽発表会に向けて頑張っています。

先日の参観日では、子どもたちの学習を参観していただきありがとうございました。どの子も頑張って学習している様子を見ていただけたと思います。

今後も子どもたちとともに、学習を進めていきます。

清掃活動への参加のお願い

4年生は総合的な学習の時間の中で「自分たちの地域をより知る」ために調べ学習をしています。その1つとして「正戸山」へ行きます。その帰り道に地域の清掃活動としてゴミ拾いを行います。4年生は「環境について学び、自分たちの学校・地域をきれいにする」ことも実践を通して学んでいるところです。つきましては、安全面や活動の充実のために、保護者の皆さんにもご協力をお願いできればと思います。

日時 : 2025年10月14日（火）15:00頃～
(時間が前後することがあります)

場所 : 正戸山 登り口付近から学校まで

準備物 : 動きやすい服装、ゴミ袋、軍手など



当日は無理のない範囲で結構ですので、ぜひご参加ください。参加につきましては、後日フォームでお知らせします。

【お知らせ】

「あい音楽祭」について



日時 : 2025年12月6日（土）
場所 : 福山市北部市民センター
発表内容 : 「オーラリー」(リコーダー)
「小さな勇気」(合唱)

福山あいライオンズクラブ主催、『あい音楽祭』があります。加茂小学校は、毎年4年生が参加しています。つきましては、出欠アンケートを配信しますので、アンケートの回答をお願い致します。締め切りは、10月6日（月）です。

当日はぜひ、子ども達の頑張りを見に来てください。よろしくお願ひ致します。